

## Salario vital

Señor Director:

Un salario mínimo de 750 mil pesos (un 40% por sobre el vigente) haría muchos empleos

formales inviables. Es cierto que el salario mínimo cumple un rol regulador del poder de mercado de algunos empleadores y tiene un efecto más bien neutro o incluso positivo cuando está en valores bajos. Hoy, sin embargo, el actual salario mínimo se acerca a la mediana de la distribución y un gran aumento generaría un costo laboral inabordable para muchos empleadores considerando nuestro estancado nivel de productividad. La consecuencia previsible sería una mezcla de informalidad y desempleo, con un deterioro de las condiciones laborales generales para los trabajadores. Urge construir una institucionalidad permanente para definir un nivel apropiado de salario mínimo nacional, considerando además las diversas realidades regionales.

**Benjamín Villena R.**

*Profesor asociado Instituto de Po-*

*líticas Económicas UNAB Bello e investigador Núcleo LM2C2 e Instituto Milenio MIPP*